

MENSAJE ASDER
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
24 DE ABRIL DE 2005.

HERMANOS SALVADOREÑOS, HOY ES UN DÍA MUY ESPECIAL PARA LOS CATÓLICOS DEL MUNDO, PORQUE ESTE DÍA SE HA LLEVADO A CABO LA MISA DE CORONACIÓN, DE ENTRONIZACIÓN DEL PAPA BENEDICTO XVI, QUIEN FUE ELEGIDO ESTA SEMANA COMO EL NUEVO JERARCA DE LA IGLESIA CATÓLICA.

HACE POCAS HORAS, HE ASISTIDO JUNTO A LA DELEGACIÓN OFICIAL, JUNTO A MI ESPOSA ANA LIGIA, A ESTE SOLEMNE E HISTÓRICO ACTO, DE ENORME RELEVANCIA PARA LA COMUNIDAD CATÓLICA MUNDIAL.

COMO HABRÁN VISTO EN SU TRANSMISIÓN POR TELEVISIÓN, SE HA TRATADO DE UN EVENTO QUE HA MOVIDO LOS CORAZONES DE TODOS Y QUE NOS HA PERMITIDO RENOVAR NUESTROS VOTOS DE FE Y ESPERANZA, DE ENTREGA A LOS DESIGNIOS DEL TODOPODEROSO.

BENEDICTO XVI, CUYO SIGNIFICADO ES “BENDITO”, SE HA CONVERTIDO EN EL SUCESOR 265 DE PEDRO, EL PASTOR SOBRE QUIEN HA RECAIDO LA GRAN RESPONSABILIDAD DE GUIAR A MILLONES DE CATÓLICOS EN EL MUNDO, Y DE ALGUNA MANERA CONTINUAR CON LA LABOR DEL AMADO JUAN PABLO II, EL GRANDE, QUIEN SIN LUGAR A DUDAS SERÁ RECORDADO COMO EL PAPA QUE SUPO UNIR AL PUEBLO CATÓLICO, SOBREPONIÉNDOSE A MUCHOS INTERESES DE CUALQUIER TIPO.

COMO SABEN, MIS COMPROMISOS PRESIDENCIALES NO ME PERMITIERON ASISTIR A LAS HONRAS FÚNEBRES DE JUAN PABLO II, PERO QUISE ESTAR PRESENTE EN LA ENTRONIZACIÓN DE BENEDICTO XVI, REPRESENTANDO A CADA UNO DE LOS SALVADOREÑO EN ESTE ACTO HISTÓRICO.

ESPEREMOS EN DIOS QUE EL PAPA BENEDICTO XVI, SEA ILUMINADO POR DIOS, PARA QUE CONTINÚE LA OBRA DEL PAPA JUAN PABLO II, A QUIEN RECORDAREMOS SIEMPRE, COMO EL PAPA BUENO, EL PAPA GRANDE, QUE



BENDIJO A EL SALVADOR EN LAS DOS VISITAS, Y QUE ADEMÁS SE ACERCO A TODAS LAS IGLESIAS CRISTIANA Y NO CRISTIANA DEL MUNDO.

EN OTROS PUNTOS, QUIERO COMO CADA SEMANA INFORMALES SOBRE LAS ACTIVIDADES PRESIDENCIALES QUE HE DESARROLLADO Y QUE DIERON INICIO EL LUNES, CON LA JURAMENTACIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO DEL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD, FOSALUD.

ESTA ES UNA ACCIÓN MÁS DE SU GOBIERNO EN SEGUIMIENTO AL PROGRAMA “OPORTUNIDADES” Y DE ÉSTE PLAN “RED SOLIDARIA” A TRAVÉS DEL CUAL COMBATIREMOS LA POBREZA EN SUS DIFERENTES FORMAS, Y LLEGANDO SOBRE TODO, A LA EXTREMA POBREZA..

EL FOSALUD ESTÁ DISEÑADO PARA CONVERTIRSE EN UNA PODEROSA HERRAMIENTA, QUE PERMITIRÁ EXTENDER LOS SERVICIOS DE SALUD, SOBRE TODO EN AQUELLAS ZONAS DONDE SE DIFICULTA ACCESAR A LAS UNIDADES Y CENTROS DE SALUD.

TENEMOS QUE LLEVAR LA SALUD A LOS SALVADOREÑOS QUE SE ENCUENTRAN EN LOS LUGARES MÁS RECÓNDITOS, PORQUE SOLO DE ESA FORMA ESTAREMOS LIBRANDO UNA VERDADERA BATALLA CONTRA LA POBREZA, PORQUE SOLO GARANTIZANDO LA BUENA SALUD DE LOS CIUDADANOS PODEMOS AYUDARLOS EN SU LUCHA PARA SACAR ADELANTE AL PAÍS Y A SUS FAMILIAS.

ESE MISMO DÍA POR LA TARDE RECIBÍ EN AUDIENCIA PRIVADA AL DIRECTOR EJECUTIVO DEL PROGRAMA MUNDIAL DE ALIMENTOS DE LAS NACIONES UNIDAS, EL SEÑOR JAMES MORRIS, QUIEN BÁSICAMENTE HIZO UNA SOLICITUD A NUESTRO GOBIERNO: QUE CONTINUEMOS APOYANDO LOS ESFUERZOS PARA ERRADICAR EL HAMBRE Y LA POBREZA DE NUESTROS PAÍSES.

YO LE HABLÉ AL SEÑOR MORRIS DE LOS PROYECTOS QUE NUESTRO GOBIERNO ESTÁ EJECUTANDO PARA TAL FIN, Y ME COMPROMETÍ CON ÉL, PARA QUE JUNTOS, BAJEMOS EN UN 50% LOS ÍNDICES DE EXTREMA POBREZA EN EL PRESENTE QUINQUENIO. ESA ES LA META.



EL MARTES OFRECÍ JUNTO AL CANCELLER LAÍNEZ, EL NUNCIO APOSTÓLICO, GIACINTO BERLOCCO Y MI ESPOSA ANA LIGIA, UNA CONFERENCIA DE PRENSA RELACIONADA CON LA ELECCIÓN DEL CARDENAL RETZINGER COMO EL PAPA BENEDICTO XVI.

ADEMÁS DE CONGRATULAR AL VATICANO EN NOMBRE DEL PUEBLO SALVADOREÑO, APROVECHÉ ESA OCASIÓN PARA REITERAR NUESTRO COMPROMISO. DE MANTENER EXCELENTES RELACIONES CON EL VATICANO Y SUS REPRESENTANTES.

ADEMAS, QUIERO ANUNCIARLES QUE FRANCISCO SOLER, SERA NUESTRO EMBAJADOR ALLA EN EL VATICANO.

EL MIÉRCOLES ME TRASLADÉ AL MUNICIPIO DE CHALCHUAPA, EN SANTA ANA, PARA REALIZAR EL QUINTO DESPLIEGUE DE LA POLICÍA RURAL.

DESDE JULIO DEL AÑO PASADO QUE HICIMOS EL PRIMER DESPLIEGUE, HASTA MARZO QUE EFECTUAMOS EL CUARTO, SON MUCHOS Y MUY VISIBLES LOS RESULTADOS POSITIVOS QUE ESTÁ ARROJANDO EL TRABAJO DE LA POLICÍA RURAL EN SONSONATE, LA LIBERTAD, USULUTÁN Y LA PAZ.

LA POLICÍA RURAL ES UNA PROMESA DE CAMPAÑA CUMPLIDA QUE RESPONDE A LA SOLICITUD DE LOS SALVADOREÑOS PARA CONTAR CON ESA SEGURIDAD PARA SUS FAMILIAS Y SUS COSECHAS.

COMO TODOS SABEN, SANTA ANA ES UN DEPARTAMENTO QUE SE DEDICA PRINCIPALMENTE AL CULTIVO DE CAFÉ, ASÍ COMO A LA GANADERÍA Y EL TURISMO, LO CUAL HACE NECESARIO QUE EL GOBIERNO LES BRINDE LAS CONDICIONES DE TRANQUILIDAD PARA PODER TRABAJAR Y COLABORAR DE ESA MANERA AL ENGRANDECIMIENTO DEL PAÍS.

ME DIO MUCHO GUSTO ESTAR CON LOS SANTANECOS, CUMPLIENDO, SON MAS DE 500 ELEMENTOS POLICIALES LOS QUE SE ENCUENTRAN EN EL CAMPO, EN LOS DEPARTAMENTOS DONDE LA POLICIA RURAL, HA SIDO



DESPLIEGADA, CUMPLIENDO CON SU DEBER DE PROTEGER A LOS SALVADOREÑOS, DONDE QUIERA QUE SE ENCUENTREN.

EL JUEVES, COMO CADA SEMANA, RECIBÍ A UN GRUPO DE ESTUDIANTES Y CIUDADANOS, QUE ACUDIERON A LA CASA DE GOBIERNO, VINIERON DE AHUACHAPAN DEL LLANO, DEL ESPINO Y TAMBIEN PUDE COMPARTIR CON LOS ESTUDIANTES, EN ESTA REUNIÓN SEMANAL, EN LA QUE LOS NIÑOS Y NIÑAS, MAESTROS Y PADRES DE FAMILIA, HACEN TODO TIPO DE PREGUNTAS Y YO CON MUCHO GUSTO SE LAS RESPONDO.

ANTES DE DESPEDIRME, QUIERO PEDIRLES QUE EN ESTE GRAN DÍA, DEDIQUEMOS UNOS SEGUNDOS PARA PEDIRLE AL CREADOR, PARA QUE ILUMINE EL PONTIFICADO DE BENEDICTO XVI, A LA VEZ QUE PONGAN EN SUS ORACIONES A NUESTRO PAÍS Y POR SUPUESTO A SU PRESIDENTE, PARA QUE EL TODOPODEROSO PONGA SU MANO SOBRE CADA UNA DE LAS DECISIONES QUE DEBERE TOMAR EN LOS SIGUENTES CUATRO AÑOS Y MESES, EN BIEN DE LOS SALVADOREÑOS.

MUCHISIMAS GRACIAS, QUE DIOS BENDIGA A LA TIERRA CUSCATLECA Y MAÑANA LUNES A TRABAJAR POR EL BIEN DE EL SALVADOR.